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●市役所
しやくしょ

を建
た

て替
か

えます 

地震
じ しん

でこわれる建物
たてもの

のため、入間市役所
いるましやくしょ

の A棟
とう

と B棟
とう

を建
た

て替
か

えます。工事
こうじ

は 2024年度
ねんど

に

始
はじ

まります。 新
あたら

しい建物
たてもの

は 2026年
ねん

3月
がつ

の終
おわ

りに完成
かんせい

します。費用
ひよう

は 110億
おく

1，600万円
まんえん

です。 

問
と

い合
あ

わせ：公共
こうきょう

施設
し せ つ

マネジメント
ま ね じ め ん と

推進課
す い し んか

 

●市民会館
しみんかいかん

は 新
あたら

しい場所
ばし ょ

に移
うつ

ります 

市民会館
しみんかいかん

も地震
じ しん

でこわれる建物
たてもの

のため、 新
あたら

しい場所
ばし ょ

に建
た

てます。2021年
ねん

4月
がつ

から閉
し

まって

います。 

問
と

い合
あ

わせ：地域振興課
ち い き し ん こ う か

 

 

●日本語教室
にほんごきょうしつ

が4月
がつ

に始
はじ

まります 

○土
ど

曜日
よ う び

 産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

クラス
く ら す

 

土
ど

曜日
よ う び

の午後
ご ご

２時
じ

から４時
じ

までです。場所
ば し ょ

は産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

です。４月
がつ

８日
にち

に始
はじ

まります。

授業
じゅぎょう

の間
あいだ

、保育
ほ い く

があります。産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

は、入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて１５分
ふん

です。 

○水
すい

曜日
よ う び

 仏子
ぶ し

クラス
く ら す

 

水曜日
すいようび

の午前
ご ぜ ん

10時
じ

から１２時
じ

までです。場所
ば し ょ

は仏子
ぶ し

の図書館
と し ょ か ん

西武
せ い ぶ

分
ふん

館
かん

です。５月
がつ

10日
にち

に始
はじ

ま

ります。図書館西武分館
とし ょかんせいぶぶんかん

は、仏子
ぶ し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。 

両方
りょうほう

のクラス
く ら す

とも、授業料
じゅぎょうりょう

は1年
ねん

で3,000円
えん

。半年
はんとし

で1，500円
えん

です。申
もう

し込
こ

みは、市役所
し や く し ょ

の

地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

です。見学
けんがく

もできます。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ちいき

振興課
しんこうか

 

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/ 
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●４月
がつ

１日
にち

からごみを分
わ

けるルール
る ー る

が変
か

わります 

固
かた

いプラスチック
ぷ ら す ち っ く

は「プラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ」です 

2023年
ねん

４月
がつ

1日
にち

から、今
いま

まで「もえないごみ」に出
だ

していた固
かた

いプラスチック
ぷ ら す ち っ く

（CD、歯ブラシ
は ぶ ら し

、

バケツ
ば け つ

、おもちゃなど）は、「プラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ」に出
だ

します。 

すべてのプラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみは、色
いろ

がついていない透明
とうめい

なビニール
び に ー る

袋
ぶくろ

に入
い

れて出
だ

してください。

ビデオテープ
び で お て ー ぷ

やカセットテープ
か せ っ と て ー ぷ

は、「もえるごみ」に出
だ

してください。 

今
いま

までのプラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ    4/1 からプラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ             もえるごみ 

問
と

い合
あ

わせ：総合
そうごう

クリーンセンター
く り ー ん せ ん た ー

04-2934-5546 

 

●佐渡市
さ ど し

へのバス
ば す

旅行
りょこう

があります！ 

入間市国際交流協会
いるましこくさいこうりゅうきょうかい

は、新潟県
にいがたけん

佐渡市
さ ど し

へのバス
ば す

旅行
りょこう

をします。佐渡市
さ ど し

は入間市
い る ま し

の姉妹都市
し ま い と し

です。

日程
にってい

は3日間
かかん

です。6月
がつ

10日
にち

（土曜日
ど よ う び

）午前
ごぜん

6時
じ

30分
ぷん

に入間市
い る ま し

を出 発
しゅっぱつ

し、6月
がつ

12日
にち

（月曜日
げつようび

）の

午後
ご ご

8時
じ

ごろ入間市
い る ま し

に帰
かえ

ってくる予定
よ て い

です。料 金
りょうきん

は 41,000円
えん

です。国際交流協会
こくさいこうりゅうきょうかい

の会員
かいいん

は 2,000円
えん

安
やす

くなります。参加
さんか

できるのは、早
はや

い順
じゅん

に 30人
にん

までです。4月
がつ

19日
にち

（水曜日
すいようび

）から

電話
でんわ

・メール
め ー る

・FAXで申
もう

し込
こ

めます。 

問
と

い合
あ

わせ：地域振興課
ち い き し ん こ う か

 

 

●帯状疱疹
たいじょうほうしん

を予防
よぼう

する注射
ちゅうしゃ

のお金
かね

が戻
もど

ってきます 

50歳
さい

と50歳
さい

より上
うえ

の人
ひと

は、帯状疱疹
たいじょうほうしん

を予防
よぼう

する注射
ちゅうしゃ

を打
う

つことを奨
すす

められています。 

戻
もど

ってくる金額
きんがく

は、1回
かい

の注射
ちゅうしゃ

で 4,000円
えん

です（生
なま

ワクチンは 1回
かい

注射
ちゅうしゃ

・不活化
ふ か つ か

ワクチンは 2

回
かい

注射
ちゅうしゃ

が必要
ひつよう

です）。注 射
ちゅうしゃ

をしてから、1年
ねん

がたつまでに申請
しんせい

してください。注射
ちゅうしゃ

の証明書
しょうめいしょ

と領 収 書
りょうしゅうしょ

が必要
ひつよう

です。 

問
と

い合
あ

わせ：地域保健課
ち い き ほ け ん か

04-2966-5513 

 
＋ 
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●県営
けんえい

住宅
じゅうたく

入居者
にゅうきょしゃ

募集
ぼしゅう

 

県営
けんえい

住宅
じゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

しています。案内
あんない

を配
くば

る期間
きかん

は、4月
がつ

3日
にち

（月曜日
げつようび

）から 21日
にち

（金曜日
きんようび

）までです。案内
あんない

は入間市役所
いるましやくしょ

の都市計画課
と し け い か く か

にあります。 

問
と

い合
あ

わせ：埼玉県
さいたまけん

住宅供給公社
じゅうたくきょうきゅうこうしゃ

 ☎048-829-2875 

 

●市民課
し み ん か

が開
あ

いている4月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

4月
がつ

8日
にち

と22日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

●新
あたら

しい情報
じょうほう

はFBIで！ 

FM茶笛
ちゃっぴー

で、新
あたら

しい情報
じょうほう

を聞
き

く事
こと

ができます。 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

から午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

まで 

 スペイン語
す ぺ い ん ご

： 

第
だい

1・第
だい

3火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

7時
じ

55分
ふん

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

：  

第
だい

2・第
だい

4火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

7時
じ

55分
ふん

まで 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで（4月
がつ

6日
にち

・5月
がつ

11日
にち

） 
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●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

4/2（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

4/9（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

4/16（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

4/23（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

4/29（祝
しゅく

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

4/30（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14 さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 

 

 埼玉県
さいたまけん

外国語
が い こ く ご

のコロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

電話
で ん わ

     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

☎048-711-3025  

 


